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Conseil d’Administration
du 19 janvier 2021

à 14h/16h en visioconférence

Membre du CA Présent Excusé Absent Membre du CA Présent Excusé Absent

  Roland AYEL X   Yves FRECENON X

  Didier BOUET X   Patrick JOUVE X

  Julien CARRE X   Frédérique LAGIER X

  Didier CHAPTAL X   Sylvain LUTTRINGER X

  Camille DALLE X   Lise LUTTRINGER-NEVES X

  Magalie DYEVRE X

Personnes extérieures au CA : Tiphanie Meyras

Ordre du Jour

Nous constatons de nombreuses absences.

1) Vie Associative

Approbation du CR de CA du 11/12/2020 : la question de l’assiduité de certains membres du CA est à nouveau 
abordée, il est prévu de demander à Lise, quand elle sera disponible, de faire un point sur la présence des 
membres sur l’ensemble des CA de 2020.

Nous actons la perspective d’unE AG 2020 en distanciel avant fin juin 2021. 
La comptabilité arrêtée au 31/10/2020 sera prête pour cette date, DB et FL ont travaillé au Compte de résultat et 
au bilan.

Génotypage : Julien présente l’avancée de son travail sur les généalogies de boucs dans l’Asso en vue de la réunion 
de la commission élevage du 27 janvier dont le but sera déjà de présenter ce travail, mais aussi de réfléchir à des 
critères de sélection en vue du génotypage parmi la centaine de boucs recensés, et de réfléchir au statut des 
boucs avec un % SE non connu ou supérieur à 12,5%.

2) Partenaires

Réunion races à faible effectifs 2021 : elle se tiendra en visio les 3 matin (DB et FL présents qui préparent une 
présentation de la race) et 4 février prochains (DC, DB, JC l’après midi) DC va nous envoyer l’ordre du jour et fera 
une demande auprès de Capgenes pour que soit abordée la question de l’articulation Capgenes/Idele/Assos en 
particulier sur la question de l’inventaire (pour le moment aucune relance inventaire n’est faite auprès des 
adhérents).

Divagri : le dossier 2020 a été accepté, le dossier 2021 complet va passer en commission en début d’année : il faut 
motiver les éleveurs pour faire du Contrôle laitier et des recherches caséine pour que nous puissions atteindre les 
objectifs (DB s’occupe de cette relance).

La question de la présentation de l’ARCM-C au Fonds de Dotation est reposée (FL voit ça avec Patrick).

DDTs : le courrier concernant les PRM est prêt (Lise et Didier) à être envoyé aux différentes DDT concernées.
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3) Stage Tiphanie

Retours positifs sur le document mi-parcours réalisé par Tiphanie :

la question du % de Sang étranger dans les élevages étudiés est soulevée, même s'il est difficile de savoir à quel 
point ce pourcentage est déterminant dans les résultats comparativement à la conduite de l’élevage.

NB : bien informer Tiphanie pour les envois de CR, de documents et de convocations au CA.

4) Questions diverses : courriel récent de F.Lang

Il est décidé que DC fait rapidement une proposition de courrier à adresser à Frédéric, lui signifiant notre projet de 
l’exclure de l’Association en se référant aux statuts, son comportement mettant en danger notre bon 
fonctionnement. Ce courriel lui sera transmis si la majorité du CA est d’accord avec demande de réponse écrite 
avant le 16 février 14H date de notre prochain CA.

***

Prochaines réunions :

Génotypage : Mercredi 27 janvier à 20H

Réunion : CA Mardi 16 février de 14 à 16h


